



15º SÁBADO

LA LEY Y LA GRACIA

TEXTO DE REFERENCIA

“No penséis que he venido a abolir la Ley o los Profetas; no he venido a abolir, sino a cumplir, porque de cierto os digo que antes que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la Ley, hasta que todo se haya cumplido” (Mateo 5:17-18).

OBJETIVO

Conocer que los descubrimientos de John Wesley sobre la Ley y la gracia de Cristo fueron muy importantes para nosotros.

MATERIALES

Un corazón hecho con material de superficie lustrosa (donde se puedan hacer manchas de tinta oscura, pero que al pasar agua se borre); tablas de la Ley de Dios; un recipiente transparente lleno de agua y una cruz dentro; una figura de Wesley.

INTRODUCCIÓN

El pecado nos separa de Dios cuando desobedecemos. Nuestra vida se queda con marcas que deben ser borradas (*muestre el corazón con las manchas*). Cuando mentimos, hacemos bromas pesadas, golpeamos a un amigo o no compartimos nuestros juguetes (*señalar las manchas en cuanto va dando los ejemplos*), estamos desobedeciendo y cometiendo pecados

DESARROLLO

¿A qué desobedecemos? A la Ley de Dios (*mostrar la Ley*). Hace muchos años atrás, en Inglaterra, dos hermanos llamados John y Charles Wesley, eran muy estudiosos de la Biblia, pero no entendían muy bien lo que la Ley de Dios puede hacer por nosotros. Los Wesley creían que la Ley (*muestre las tablas*) limpiaba nuestro pecado, (*frote la Ley en el corazón*) pero no es así. Ella es importante porque nos muestra cuando estamos obrando mal, pero no nos limpia. Después de estudiar mucho la Biblia, John Wesley descubrió que Jesús es el único que quita el pecado de nuestras vidas (*limpiar las manchas del corazón con un paño con agua*). Nosotros pedimos a Jesús perdón por las mentiras, desobediencia y por las bromas pesadas que hacemos, y él nos limpia y quita el pecado de nuestra vida. Wesley (*muestre la figura*) descubrió que los Diez Mandamientos (*muestre las tablas*) son importantes y sirven para guiarnos, y que Jesús (*muestre la cruz*), no ha eliminado la Ley. Él borra el pecado, que es la desobediencia a la Ley de Dios.

LLAMADO

Así como Wesley aprendió que la Ley y la cruz de Jesús son importantes, nosotros también debemos creer que la Ley de Dios es para siempre y que la muerte de Jesús es la que nos salva. ¿Ustedes quieren que su corazón quede limpio de las manchas del pecado? ¿Quién desea tener un corazón limpio? (*muestre el corazón*). Vamos a orar pidiendo esa ayuda a Jesús.

(*En la oración, agradezca por la Ley de Dios que es eterna y por la muerte de Jesús que nos limpia del pecado*).